

Autoridades de la UES, informan sobre situación presupuestaria



Las autoridades de la Universidad de El Salvador, UES., presidido por el Ing. Mario Roberto Nieto Lovo, Rector, MSc. Ana María Glower de Alvarado, Vicerrectora Académica, Dra. Ana Leticia Zavaleta de Amaya, Secretaria General, Fiscal General, y Decanos. Ofrecieron una conferencia de Prensa, para informar de la actual situación presupuestaria del Alma Mater.

Por lo que el Ing. Nieto, expresó que la Universidad sigue estando con mayor desventaja para el funcionamiento que las de Centroamérica, incluyendo Honduras y Guatemala, agregando que se continua con la amenaza de no contar con los fondos para finalizar el 2013, que corresponde a Nueve millones quinientos Cuarenta y tres mil ochocientos setenta y Uno 28/ dólares, (\$9,543.871.28), lo que significa que no se recibió el presupuesto completo y no hay fondos para el pago de salarios y funcionamiento para el último trimestre. También expresó el Rector, Ing. Nieto Lovo, que “no se está planificando cerrar la Universidad, y que se harán esfuerzos para no paralizar las labores académica y administrativas en la UES”; la conferencia de prensa, fue ofrecida el 30 de septiembre en la Sala de sesiones del Consejo Superior Universitario, CSU.